



ELECCIONES MÉXICO >

E Rubén Moreira: “Queremos el regreso del Ejército a los cuarteles en cuatro años o antes”

El coordinador del equipo de seguridad de Xóchitl Gálvez detalla parte de la estrategia sobre el tema que la candidata propondrá en el último debate presidencial: De la desmilitarización de la Guardia Nacional hasta la construcción de una mega cárcel



El regreso paulatino del Ejército a los cuarteles en cuatro años y un presupuesto millonario de al menos 300.000 millones de pesos para lograrlo, es parte del programa de Gobierno que perfila [Xóchitl Gálvez](#), la candidata de la coalición opositora Fuerza y Corazón por México, para combatir la inseguridad y regresar la paz al país. También son algunos de los dardos que llevará al tercer y último debate presidencial que se celebra este domingo, donde se incluirán como temas la seguridad y el crimen organizado. Rubén Moreira (Coahuila, 61 años), el político priista y coordinador de la mesa temática de seguridad, de las más importantes en la agenda de quien aspira a ser la primera presidenta en México, da detalles del avance de los trabajos sobre uno de los retos que deberá afrontar la próxima Administración, frenar y revertir la violencia en el territorio nacional. La ambiciosa propuesta de la oposición pasa por fortalecer, equipar y profesionalizar a las corporaciones policiacas de Estados y municipios, y quitarle a las Fuerzas Armadas la administración de obras civiles como el Tren Maya y [el Aeropuerto Felipe Ángeles](#).